Cheikh Ibrahima Mamoune Niasse sonne le début de la révolution islamique au Sénéga

Le Maouloud qui marque la naissance du Prophète Mohamed (PSL) a servi de prétexte à Cheikh Ibrahima Mamoune Niasse dit Baye Mamoune Niasse pour lancer les germes d'un nouveau combat. Celui de la révolution islamique. Une position qu'il a exprimée lors d'une conférence publique tenue à Médina Baye et qui tend à changer la mentalité des Sénégalais et de leurs dirigeants qui se lancent dans des pratiques immorales et antireligieuses. Le petit-fils de Baye Niasse annonce, par ailleurs, que sous peu un événement malheureux va frapper le Sénégal.

Les fidèles étaient venus nombreux pour écouter religieusement les recommandations de Cheikh Ibrahima Mamoune Niasse dit Baye Mamoune Niasse. Le marabout qui a passé au crible la situation politique et sociale du Sénégal a élevé la voix pour dénoncer les comportements malsains des dirigeants sénégalais. «Je lance un appel au président de la République, Me Abdoulaye Wade, pour un changement de comportement radical dans la gestion du pays. Les Sénégalais sont fatigués, confrontés qu'ils sont aux difficultés de toutes sortes», martèle le petit-fils de Cheikh al Islam El Hadji Ibrahima Niasse. Il invoque ainsi la cherté de la vie avec la hausse des denrées de première nécessité, la pauvreté galopante, la crise

morale avec la dépravation des mœurs et des valeurs morales et religieuses, le développement fulgurant de la corruption et du blanchiment d'argent jusque même dans certaines familles religieuses.

Baye Mamoune estime que le danger est permanent de voir notre pays sombrer un jour dans le désordre total à cause de ces actes attentatoires aux préceptes de l'Islam. Le marabout, devant une assemblée de fidèles acquise à sa cause, ne voit pas la main de l'Etat pour la construction de la cité religieuse de Médina Baye. «L'Etat n'a rien fait pour Médina Baye», soutientil avec force et détermination. Une posture qu'il a adoptée durant tout son discours. Cheikh Ibrahima Mamoune Niasse n'exclut pas les familles religieuses dans ses critiques au vitriol. «Il y a des chefs religieux et des fils de marabouts qui s'adonnent à des pratiques malsaines. Eh bien, ils doivent arrêter d'insulter la religion islamique qui est une religion d'amour pour son prochain, de paix, de transparence et de sincérité. Moi-même qui vous parle, j'ai eu à pécher. C'est pourquoi, en ce jour de Maouloud, je lance le début d'une révolution islamique qui aura comme objectif de restaurer la dignité et la justice au Sénégal», lâche le fils de Serigne Mamoune Niasse acclamé par une foule en liesse.

Dans la foulée, Baye Mamoune annonce que «dans peu de temps, le Sénégal connaîtra un grand malheur qui va bouleverser notre pays en l'installant dans le chaos. Mais au sortir de cet événement, le Sénégal sera très prospère et fera partie des pays les plus développés au monde», assure-til avec un ton ferme et une conviction sans faille.

MAMADOU AMAR NDIONE

MÉDINA BAYE NIASS

Le khalife appelle à l'unité pour le bien commun de la oummah

Pour son premier Mawloud en qualité de khalife de Médina Baye Niass, Cheikh Ahmed Tijani Ben Cheikh Ibrahim Niass a lancé un appel à l'unité, à une bonne moralité et à œuvrer pour le bien commun de la oummah islamique. C'est dans cette optique que Médina Baye Niass a dédié le Mawloud 2011-1432 au peuple mauritanien.

Le khalife de Médina Baye a prononcé son allocution lors de la veillée religieuse qui a regroupé la nuit du mardi au mercredi dernier des millions de fidèles venus des cinq continents pour célébrer la naissance du Prophète (Psl) et pour manifester leur allégeance à El Hadj Ibrahima Niasse qui s'est proclamé des 1930 comme l'héritier spirituel de Cheikh Ahmed Chérif, fon lateur de la tid nia. Dans son discours, le khalife a insisté sur le besoin d'unité des cangs et de la parole. Allah dit, cite-t-il : «Et cramponnez-vous tous e semble au "habl" (câble) d'Allah et ne soyez pas divisés, entraidez-vous dans l'accomplissement des bonnes œuvres et de la piété et ne vous entraidez-pas dans le péché et la transgression.» Le khalife poursuit en empruntant un hadith qualifié authentique du messager d'Allah qui dit : «L'unité est une miséricorde et la division est une punition». Ainsi, Cheikh Ahmed Tijani a invité les fils et petits-fils du Cheikh, les disciples et les autres à se maintenir fermement dans le droit chemin, à incarner la bonne moralité et à œuvrer pour le bien commun de la oummah islamique. Pour terminer, le khalife a prié pour la «hadra», pour le Sénégal et pour tous les pays musulmans, pour la sécurité, la stabilité, le progrès et la prospérité.

Le Mawloud 2011 dédié au peuple mauritanien

Pour témoigner des relations entre la famille niassène et tous les pays musulmans où la «fayda» de Baye Niass s'est propagée, Médina Baye a dédié le Mawloud 2011-1432 au peuple mauritanien. Un pays musulman où Baye Niass a d'innombrables disciples. L'ambassadeur de la République islamique de la Mauritanie qui était à Médina Baye a magnifié cela. Son Excellence a demandé au khalife de formuler des prières pour que les bonnes relations entre les deux pays frères perdurent. Le diplomate a aussi demandé au khalife de prier pour que la paix revienne dans tous les pays musulmans.



TERRAINS A PARTIR DE 12.500 F / MOIS VILLAS A PARTIR DE 46.250 F / MOIS

- SAINT-LOUIS - MBORO

Infrastructures à l'intérieur des cités

Sécurité Dans cité fermée écurité 74h/24 Education

-Ecoles maternelles -Ecoles primaires

-Jardins publics -Terrains de sport

Esprit & Loisirs Affaires

-Supermarchés ·Boutiques nars -Centres d'affaires

Utilités -Sénélec -SDE

Futur -Extension -Confort

AGENCE DAKAR AGENCE THIES AGENCE SAINT-LOUIS AGENCE MBORO-DAROU 33 864 27 37 33 951 04 40 33 961 74 13